



Pressedienst

14. August 2012

561/2012 **Zweite Bombenentschärfung in Ickern innerhalb weniger Tage**

562/2012 Vandalismus im AWO Kindergarten Deininghausen
Bereich Kinder- und Jugendförderung bietet Hilfe an

563/2012 **Sprachennachmittag der VHS**

564/2012 **VHS bietet Bauchtanzkurse an**





14. August 2012

561/2012

Zweite Bombenentschärfung in Ickern innerhalb weniger Tage

„Das war ein bisschen kompliziert“, beschreibt Dieter Gerth, Kampfmittelräumexperte der Stadt Castrop-Rauxel, die Bombenentschärfung am gestrigen Dienstag (14.08.) Bombenentschärfung auf dem ehemaligen Edelhoff-Gelände in Ickern.

Da die Zündeinrichtung der britischen Fünf-Zentner-Bombe defekt war, musste der Blindgänger aus dem Zweiten Weltkrieg mittels einer Seilscheibe im Rahmen einer Fernentschärfung unschädlich gemacht werden. Eine Dreiviertelstunde waren die Bombenentschärfer im Einsatz, dann gab es Entwarnung, und die Sperrungen an der Klöcknerstraße zwischen dem Kreisverkehr in Höhe der Ochsenkamps und der Recklinghauser Straße sowie der Von-Waldthausen-Straße konnten um 14.15 Uhr nach einer Stunde aufgehoben werden.

Für die Dauer der Bombenentschärfung wurden die Firmengebäude der Stage Kinetik GmbH und der Lobbe Entsorgung GmbH geräumt. Die Mitarbeiter der Firma IFM Internationale Freileitungsmontage im Mittelstandspark Ost dagegen mussten aus Sicherheitsgründen in ihrem Gebäude bleiben. Im Einsatz waren gut ein Dutzend Mitarbeiter von THW, Polizei und Feuerwehr.

- 2 -





Pressedienst

Seite 2

Innerhalb weniger Tage war dies bereits die zweite Bombe, die bei Aushubarbeiten im gleichen Gebiet gefunden wurde. Auf dem gesamten Edelhoff-Gelände wurden in der Vergangenheit schon über 100 Blindgänger entschärft.





14. August 2012

562/2012

Vandalismus im AWO Kindergarten Deininghausen

Bereich Kinder- und Jugendförderung bietet Hilfe an

Der Vandalismusvorfall im AWO Kindergarten in Deininghausen hat auch die Stadtverwaltung entsetzt. Der Bereich Kinder- und Jugendförderung / Schule hat bereits Kontakt zur hiesigen Polizeidienststelle aufgenommen. Vermutlich werden die Ermittlungen der Polizei noch einige Tage andauern.

Der Bereich Kinder- und Jugendförderung / Schule beabsichtigt kurzfristig Kontakt zu den Familien der beteiligten fünf Kinder aufzunehmen. Sowohl den Eltern als auch den Kindern soll fachliche Beratung, Unterstützung und Hilfe angeboten werden. Gerade für die Kinder sei es möglicherweise wichtig, sich in Form einer sozialen Gruppenarbeit mit ihrer Tat und den Folgen zu beschäftigen.





14. August 2012

563/2012

Sprachennachmittag der VHS

Persönliche Beratung bei Kaffee und Kuchen und das auch noch mehrsprachig – die Volkshochschule Castrop-Rauxel wird ihrem guten Ruf in Sachen Service am nächsten Dienstag, 21. August, wieder voll gerecht. Alle an Sprachen interessierten Bürgerinnen und Bürger sind von 16.00 bis 20.00 Uhr im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, eingeladen sich über das gesamte Sprachangebot der VHS zu informieren, die Dozenten kennen zu lernen und sich mit anderen Interessenten und Teilnehmern an VHS Kursen auszutauschen.

In lockerer Atmosphäre kann so ein buntes Bild aus multikulturellen und generationsübergreifenden Begegnungen und Mehrsprachigkeit entstehen. Studienleiterin Helma Aschenbach, ihre Kollegin Kerstin Markan und mehrere Dozenten der VHS werden nicht nur das Sprachangebot des kommenden Herbstsemesters vorstellen, sondern auch die Interessenten beraten und bei der Einstufung in die unterschiedlichen Niveaustufen helfen. Anfängerkurse gibt es in den Sprachen Englisch, Französisch, Spanisch, Italienisch, Niederländisch, Polnisch, Griechisch und Türkisch. Auch fortgeschrittene Lerner finden ein breites Spektrum an Kursen. Sprachzertifikate bietet die VHS ebenfalls in mehreren Sprachen an.

- 2 -





Pressedienst

Seite 2

563/2012

Von ersten Erfahrungen mit der englischen Sprache im Kindergarten über Sprachencamps Englisch, Französisch und Spanisch für Kinder in den Ferien bis zur Jugendsprachreise nach Südengland finden auch Kinder und Jugendliche eine Reihe von altersgerechten Sprachangeboten. Englisch-, Italienisch und Spanisch- Angebote am Vormittag richten sich in erster Linie an ältere Bürgerinnen und Bürger. Einzelveranstaltungen runden das Programm ab.

Weitere Informationen und Anmeldung im Büro der VHS, Tel. (02305) 106-2638, oder im Internet unter www.vhs@castrop-rauxel.de. Auch das komplette VHS-Angebot ist unter diesem Link zu finden. Die Programmhefte der VHS liegen an den bekannten Stellen im Stadtgebiet aus.





14. August 2012

564/2012

VHS bietet Bauchtanzkurse an

Ab Donnerstag, 13. September, bietet die VHS einen elfwöchigen Bauchtanzkurs mit der Dozentin Cilli Osterhoff an. Anfängerinnen und Anfänger mit Vorkenntnissen treffen sich von 17.00 bis 18.00 Uhr, Tänzer der Mittelstufe und Fortgeschrittene von 18.30 bis 20.00 Uhr in der kleinen Aula des Adalbert-Stifter-Gymnasiums, Leonhardstraße 8.

Bauchtanz ist eine Kombination aus weichen, melodischen Bewegungen und kraftvoller Rhythmik. Sowohl Bein- und Bauchmuskeln werden auf sanfte Art trainiert, als auch die Beckenboden- und Rückenmuskulatur gestärkt. Damit eignet sich Bauchtanz auch besonders für Schwangere und Frauen mit leichten Rückenproblemen.

Im Anfängerkurs wird schwerpunktmäßig das exakte Ausführen von Basisfiguren, Isolation und Aushalten geübt. Der Kurs für Fortgeschrittene baut auf diesen Basistechniken auf und lehrt dann weitere Kompositionen und Schrittkombinationen.

Die Kosten betragen, egal ob für Anfänger oder Fortgeschrittene, 37 EUR. Nähere Informationen im VHS-Büro, Tel. (02305) 106-2638, -2639, oder im Internet unter www.vhs-castrop-rauxel.de

